

VdK Sommerfest vom Ortsverband Ruppertenrod

Am 21. September 2024 hatte der VdK Ortsverband Ruppertenrod seine Mitglieder mit Partner sowie interessiert Gäste zu einem Sommerfest in das Sportheim des TSV Ober Ohmen auf dem Kirchberg eingeladen. Der Zuspruch war leider durch verschiedene Terminüberschneidungen etwas verhalten. Die Teilnehmer konnten sich aber dennoch auf ein paar kurzweilige Stunden freuen. Die Vorsitzende Cornelia Schatke begrüßte die Versammlung und hatte die richtigen Worte gefunden, um mit einem Gedicht den Herbst zu begrüßen und auf ihn einzustimmen. Es lagen auf den Tischen Äpfel aus, sie sollten die Herbstzeit symbolisieren und ein weihnachtliches Gebäck sollte auf die anstehende Weihnachtszeit hinweisen. Sie fand auch einige Worte der „Entschuldigung“ an die Mitglieder. Da wegen Krankheit, der Vorstand in der abgelaufenen Periode, seine Aufgaben nicht optimal erfüllen konnte. So sind runde Geburtstage, Hochzeitsjubiläen etc. nicht in vollem Umfang gewürdigt worden. Der neue Vorstand wird mit seinen Möglichkeiten, in Zukunft alles tun, um die Mitglieder des Ortsverbandes in allen Belangen so zu betreuen, damit das Vertrauen in ihn wiederhergestellt wird. Vielleicht werden zukünftige Veranstaltungen des VdK Ortsverbandes dann wieder in einem positiverem Licht gesehen und wahrgenommen.

Nach der Begrüßung hatte Benjamin Horst von der Feuerwehr Mücke-Ruppertenrod mit seinem informativen Vortrag über das Tun und die Aufgabe der Feuerwehr die Zuhörer begeistert. Viele Handlungen im Bereich Gefahren durch Feuer und Katastrophen haben sich in der Bevölkerung eingeprägt. Doch gerade im täglichen Umfeld zu Hause wurden wichtige Verhaltensregeln angemahnt, die in bestimmten Situationen erforderlich sind, um nicht Gefahr zu laufen in brenzlichen Lagen nicht das Richtige zu tun, wovon das eigene Leben betroffen werden könnte. Benjamin Horst stellte die Feuerlöscher für die Brandklassen (A-B-C-D-F) und ihre Anwendung vor. Es besteht eine Pflicht Brandmelder in Häusern anzubringen. Feuerlöscher und Brandmelder werden aber nicht durch Kontrollen überprüft ob vorhanden oder nicht. Deshalb „Vorsicht“, sollte jemand, an der Haustüre vorstellig werden, der die Feuerlöscher und Brandmelder pflichtgemäß kontrollieren möchte. Das sind Menschen, die nur an Geld interessiert sind und es sollte die Polizei benachrichtigt werden.

Zwischenzeitlich war das Essen eingetroffen. Die Versammlung wurde mit Rollbraten, Soße, Salaten und Brot versorgt. Anregende Gespräche ließen den Lärmpegel höher steigen und rundeten das gemütliche Beisammensein ab. Mit gelöschtem Durst und gesättigt löste sich die Versammlung langsam auf und wird den Beteiligten hoffentlich in guter Erinnerung bleiben.

i.A. Werner Stephan